



Aude: Der Friedhof in Belcaire wurde während der Feiertage geschändet – Gräber und Särge geöffnet

Auf dem Friedhof des kleinen Dorfes Belcaire im Departement Aude wurden fünf Gräber und zehn Särge geschändet. Die Taten ereigneten sich zwischen Weihnachten und Neujahr. Die Gräber und Särge wurden sogar geöffnet.

Eine schlimme Entdeckung machten die Einwohner in dem kleinen Dorf Belcaire im Departement Aude. In der Woche zwischen Weihnachten und Neujahr wurde der Friedhof der Gemeinde geschändet. Personen drangen in den Friedhof ein. Nach Informationen der Zeitung L'Indépendant wurden fünf Gräber und zehn Särge geöffnet.

Die Gendarmerie von Belcaire nahm sofort die Ermittlungen auf – zum jetzigen Zeitpunkt verweigern die Behörden jedoch jeden Kommentar. Die Staatsanwaltschaft Carcassonne hat eine Untersuchung wegen Grabschändung eingeleitet.

Bisher konnte noch kein Verdächtiger festgenommen werden.

Der Friedhof der kleinen Gemeinde bleibt geschlossen. Belcaire liegt im Haute-Vallée de l'Aude und hat etwas weniger als 400 Einwohner.